
Câmara Municipal de São Sebastião
       Litoral Norte – São Paulo

 

REQUERIMENTO

Nº. 417/2012

“Solicita ao Executivo que seja oficializado ao órgão competente se 
possível a viabilidade de inspeção na reconstrução da Ciclovia do 

Bairro da Enseada ao Longo da Avenida.”

Senhor Presidente,

“Considerando: que este vereador vem sendo questionado por munícipes 
de possíveis falhas na reconstrução da Ciclovia do bairro da Enseada.”
           “Considerando: que os usuários da referida Ciclovia, alegam conforme 
abaixo assinados, que a mesma não foi reconstruída conforme o projeto original, 
onde os usuários afirmam que oferecia mais segurança.”

      
É que:

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor  REQUER, a 
Sua Excelência interferir junto ao setor competente, para que seja verificado e 
inspecionado a referida reconstrução da Ciclovia:

A  –  Existe  a  possibilidade  e  a  viabilidade  de  ser  reconstruída  no  seu 
projeto original.

B – Se for possível determinar um prazo para a reconstrução, conforme 
solicitação dos abaixo assinados enviados pelos munícipes?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 24 de outubro 
de 2012.

LUIZ ANTONIO DE SANTANA BARROSO
“Coringa”
Vereador

Praça Prof.Antônio Argino, 84 – Centro – São Sebastião - CEP.11600-000-Tel.(12) 3891-0000
www.camarasaosebastiao.com.br


	Câmara Municipal de São Sebastião
	“Solicita ao Executivo que seja oficializado ao órgão competente se possível a viabilidade de inspeção na reconstrução da Ciclovia do Bairro da Enseada ao Longo da Avenida.”

